

**BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN**

Stadtverordnetenfraktion Pohlheim

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Jakob Ernst Kandel  
35415 Pohlheim

Pohlheim, 08.07.2015

Eckart Hafemann  
Fraktionsvorsitzender

## **Konzept für ein Familienzentrum in Garbenteich**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

Die Fraktion B90/Die Grünen bittet, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen und abstimmen zu lassen:

### **Der Magistrat wird beauftragt**

Bei der Neuorganisation der Kindertagesstätten in Garbenteich zu prüfen, inwieweit an diesem Ort auch ein Familienzentrum realisiert werden kann. Dabei sollten auch die bisherigen Überlegungen zur Generationenbrücke mit einbezogen werden.

### **Dazu sind:**

- eine Begehung der Räumlichkeiten mit den Mitgliedern des SKS und Vertretern der Evangelischen Familienbildungsstätte durchzuführen
- Frau Christiane Hegemann von der Ev. FBS ([hegemann@fbs-gi.de](mailto:hegemann@fbs-gi.de)) in den SKS einzuladen, um über die Möglichkeiten einer solchen Einrichtung zu referieren.
- Planungen für die Integration eines Familienzentrums am genannten Ort durch die Ev FBS durchführen zu lassen.
- Dieses Konzept zu beraten und zu beschließen.

### **Finanzierung:**

Der Kreis bezuschusst die Planungen und hat nach unserer aktuellen Information in diesem Jahr noch nicht alle Mittel vergeben.

### **Begründung:**

Es geht nicht darum, die Verbesserung der Kinderbetreuung in Garbenteich zu verzögern, sondern im selben Zug weitere Angebote in die Überlegungen mit einzubeziehen.

Mit der Schule sowie den städtischen Räumlichkeiten in den Kindertageseinrichtungen, den Admonter Stuben und der Sport- und Kulturhalle bieten sich in Garbenteich ideale Voraussetzungen, um ein breit angelegtes Angebot an die gesamte Bevölkerung zu etablieren.

Im Rahmen der Überlegungen zur Neuordnung der Angebote für die 0-6-jährigen sollte daher erweiternd über ein gemeinsames und umfassendes Angebot für die 0-99-jährigen nachgedacht werden.

Neben dem für alle Pohlheimer Stadtteile sinnvollen Weg, die Altersschranken bei Betreuungsangeboten nicht mehr als das Maß aller Dinge zu nehmen, können hier Synergien aus den Ideen zur Kinderbetreuung, zum Pakt für den Nachmittag, zum Garbenteicher Jugendraum und zur Generationenbrücke gewonnen und gleichzeitig bisher fehlende Beratungsangebote für junge Familien eingerichtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Eckart Hafemann  
Fraktionsvorsitzender